



Pablo VI beatificado el 19 de octubre



Pablo VI fue el primer papa en visitar el

Santuario de Fátima La ceremonia de beatificación del Papa Pablo VI transcurrió al final de la III Asamblea General Extraordinaria del Sínodo de los Obispos sobre la Familia, el 19 de octubre, en el Vaticano, anunció, a finales de la pasada semana, la Sala de Prensa de la Santa Sede. El decreto para la beatificación fue aprobado, por el Papa Francisco, el 10 de mayo de este año. En palabras del Rector del Santuario de Fátima, “la noticia de la beatificación del Papa Pablo VI es motivo de gran alegría para toda la Iglesia, pues Pablo VI viene a enriquecer el número de aquellos cristianos que vivieron de forma ejemplar su seguimiento de Cristo”. “Pablo VI fue el gran artífice de la continuación de los trabajos del Concilio Vaticano II y el gran obrero de la aplicación de la obra conciliar en la vida de la Iglesia”, destaca el padre Carlos Cabecinhas. La noticia fue recibida en el Santuario de Fátima con “gran alegría”. “Este Pontífice manifestó un gran amor y desvelo por Fátima”, dice el rector del Santuario de Fátima, recordando que “fue Pablo quien ofreció al Santuario su primera rosa de oro y que, en el cincuentenario de las apariciones, vino a Fátima”. Cabe recordar que la rosa de oro fue concedida por Pablo VI en la sesión del 21 de noviembre de 1964 del Concilio Vaticano II. Bendecida por el Papa el 28 de marzo de 1965, fue entregada al Santuario por el Cardenal legado Fernando Cento, el 13 de mayo de 1965. Dos años más tarde, en mayo de 1967, el Papa Pablo VI sería el primer Sumo Pontífice en peregrinar a Cova de Iria. “Es de todos conocida la gran devoción mariana de este Papa, muchas veces también, en su magisterio pontificio, en el que se refirió a Fátima o se dirigió a los devotos de Nuestra Señora de Fátima”, afirma el padre Carlos Cabecinhas.

www.fatima.pt/es/news/pablo-vi-beatificado-el-19-octubre